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M I T T E I L U N G  
 
aus der 12. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 21.11.2022 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 12.5 AF-10/2022 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zum Sachstand Waldkindergarten 
 
„Wir fragen: 
 
a) Haben Sie, Hr. Bürgermeister, seit der letzten Sitzung der Gemeindevertretung Kontakt zu  

Hrn Rose gehabt?  
b) Wenn nein, warum nicht? 
c) Wenn ja, gibt es einen konkreten Fortschritt in der Planung?  
d) Sind die Gespräche mit der Kindergartenleitung sowie der Kirchengemeinde bzgl. einer eigenen 

Konzeption bzw. Umsetzung in eigener Trägerschaft fortgeführt worden? 
e) Wenn nein, warum nicht? 
f) Wenn ja, in welcher Form - was wurde getan? 
g) Gibt es schon eine präferierte Fläche? 
h) Wenn ja, welche wäre das?“ 
 
Bürgermeister Thomas Petrich: 
 
a) Nein. 
b) Es besteht zurzeit kein Gesprächsbedarf. 
c) Ja.  
d) Ja, mit den gemeindlichen Kita-Leitungen.  
e) Entfällt.   
f) Entwicklung einer Konzeption für eine eigenständige Realisierung, organisatorisch angehängt 

an eine der gemeindeeigenen Kitas.  
g) Nein.  
h) Entfällt.   
 

 
 
 
 
Edermünde, 22.12.2022 
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